Joachim Ranzenberger

Kreisbrandrat des Landkreises Kronach



KBR Joachim Ranzenberger • Neukenroth, Ostring 13 • 96342 Stockheim

Neukenroth, Ostring 13 96342 Stockheim

Tel.priv.: 09265/8079707 Handy: 0170/7636436

Datum: 14.06.2022

An die Mitglieder der Kreisbrandinspektion, die Kommandanten und Vorsitzenden der Feuerwehren im Landkreis Kronach sowie alle interessierten Feuerwehrleute unseres Landkreises

Rundschreiben II/2022

Kommandantentagung und Vollversammlung des Kreisfeuerwehrverbandes für die Jahre 2020 und 2021

Hiermit lade ich herzlich ein zu unserer Kommandantentagung und Verbandsversammlung 2020/2021. Sie findet, wie bereits angekündigt statt am

Samstag, den 09. Juli 2022 um 19.00 Uhr in der Zecherhalle in Neukenroth.

Folgende Tagesordnung ist vorgesehen:

- 1. Eröffnung und Begrüßung
- 2. Totengedenken
- 3. Bericht des Kreisbrandrates und Kreisverbandsvorsitzenden
- 4. Bericht des Schatzmeisters für die Jahre 2020 und 2021 mit Haushaltsplanung 2022
- 5. Revisionsbericht mit Entlastung
- 6. Personelles
- 7. Grußwort des Landrates Klaus Löffler
- 8. Grußworte der Gäste
- 9. Ehrungen
- 10. Sonstiges, Wünsche und Anträge

Ich würde mich über die Teilnahme aller Feuerwehren des Landkreises freuen; es ist ein Zeichen der Verbundenheitinnerhalb unserer Wehren, an diesm Termin dabei zu sein.

Falls an diesem Tag irgendwelche Corona-Auflagen und Verhaltensregeln gelten, sind diese natürlich zu beachten.

Brand E-Fahrzeuge - Recover-E-Bags

Bei den Feuerwehren Kronach und Teuschnitz wurden mit Unterstützung der Sparkasse und sechs heimischer Autohäuser zwei Sätze des so genannten "Recover-E-Bag" der Firma Weber Rescue in Dienst gestellt. Mit diesen kann ein elektro- oder hybridbetriebener PKW oder Kleinbus, bei dem die Batterieeinheit in Brand geraten ist, nach dem Löschvorgang eingepackt und mit Löschwasser geflutet werden. So wird ein wieder entflammen durch chemische Reaktionen in der Batterie verhindert und die Feuerwehr ist nicht länger an der Einsatzstelle gebunden.

Sollten Brände oder Unfälle auftreten, bei denen die Batterieeinheit brennt oder chemische Reaktionen zeigt (Explosion, weißer Rauch), ist der Einsatz dieser Gerätschaft sinnvoll. Der "Recover-E-Bag" kann auch in Gebäuden (z.B. Garage) eingesetzt werden. Im Bedarfsfall für den nördlichen Landkreis die FF Teuschnitz oder für den südlichen Landkreis die FF Kronach über die ILS nachalarmieren lassen.

Zudem steht bei der Feuerwehr Kronach ein Sonderstrahlrohr zur Verfügung, mit dem die in der Regel am Unterboden verbaute Batterieeinheit gekühlt werden kann.

Jugendfeuerwehrleute an Einsatzstellen

Ich weise dringend darauf hin, dass Jugendfeuerwehrleute unter 16 Jahren nicht zu Einsätzen mitgenommen werden dürfen. Ab 16 Jahren dürfen sie an Einsätzen teilnehmen, aber nur zu Hilfeleistungen außerhalb der unmittelbaren Gefahrenzone herangezogen werden. Dort müssen sie unter der Aufsicht eines erfahrenen Feuerwehrdienstleistenden stehen.

Ich bitte, dies dringend zu beachten!

mit kameradschaftlichen Grüßen

gez.

Joachim Ranzenberger, KBR